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REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao gerente Youssef Yunes, da Viação Cidade Corumbá, solicitando um estudo para institui
linhas de ônibus 24 horas em Corumbá.

  JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, os moradores dos bairros afastados  da
região central de Corumbá,  reclamam que quando precisa de atendimento médico fora do horário de
expediente dos ônibus,  não tendo  como voltar pra casa,  ficando na espera, até ao amanhecer, além
disso, não podemos esquecer das pessoas que dirigem após ingerir bebidas alcoólatras, que com isso
incentivara e ajudará  a diminuir o índice  da lei seca, evitando assim complicação no transito.

  
SALA DAS SESSÕES, 11 de Dezembro de 2018

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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